

## Columna



Patricio Rosas Barrientos  
Diputado por Los Ríos

# Listas de espera

**D**ando cumplimiento a uno de los acuerdos alcanzados en el marco de la aprobación del Presupuesto 2025, a inicios de esta semana, se constituyó el Consejo Nacional de Seguimiento de Tiempos de Espera.

Este Consejo nace de una propuesta elaborada por el Colegio Médico que busca abordar la grave situación sanitaria que tienen hoy a más de tres millones de personas esperando por una Consulta Nueva de Especialidad o una cirugía.

Pero, ¿cuál será el objetivo de este Consejo? Su objetivo principal será velar por el uso eficiente de los recursos adicionales que se

destinen a la resolución de las listas de espera.

En tres años, \$250.000 millones de pesos anuales fueron destinados para responder a las necesidades de atención en salud de las personas que, al día de hoy, esperan por una Consulta Nueva de Especialidad o una cirugía.

Como ex director del Servicio de Salud Valdivia y actualmente miembro de la Comisión de Salud, de la Cámara de Diputados y Diputadas, fui designado para participar en esta instancia.

Luego de esta primera reunión de instalación ya se van viendo algunas líneas concretas de trabajo, como desagregar los datos para

abordar el tema primero con algunos servicios que están teniendo más problemas con las listas de espera y mejorar instancias de contactabilidad de los pacientes con énfasis en la pertinencia territorial.

Este grupo de trabajo, que sesionará mensualmente, será liderado por el Subsecretario de Redes Asistenciales, Dr. Osvaldo Salgado y cuenta con representación transversal de ex autoridades, parlamentarios, académicos y expertos en el área de la salud.

Esperamos que estando presentes representantes del Ministerio de Salud y de Hacienda, podamos de alguna manera garantizar el uso correcto de los recursos destinados a listas de espera.